

## Reisebericht des Herbstausfluges 2015

Am 17. September 2015 um 07.45 Uhr trafen wir uns in der Gartenstrasse für den Herbstausflug vom Schauinsland zum Kaiserstuhl. Es haben sich 83 Kolleginnen, Kollegen, Ehefrauen, Freundinnen und Freunde angemeldet. Es erschienen alle. So konnten die 2 Cars ( gesamt 92 Plätze ) der Firma Hardegger Pünktlich um 08.00 Uhr abfahren wo es auch anfang zu Regnen. Es ging durch das Wiesental auf den Todtnauerberg ins Hotel Engel wo es Kaffe und " Gipfeli" gab. Nach einer Stunde Pause ging es weiter über Notschrei, Schauinsland durch Freiburg zum Kaiserstuhl. Im Restaurant Kreuz – Post in Burkheim war Mittagessen angesagt. Das reichhaltige Menü war vorzüglich samt dem Dessert der Heissen Liebe. Um 15.00 Uhr stellte Petrus den Regenhahn ab. So ging es bei Sonnenschein um 16.00 Uhr weiter via Breisach wo nochmals eine Stunde Aufenthalt angesagt war nach Hause, wo wir um 18.30 Uhr eintrafen. Es war ein schöner und gelungener Tag, auch die Anzahl der Teilnehmer war gut. Hoffentlich werden am **15. September 2016** auch wieder so viele dabei sein.

Euer Wander und Reiseleiter Othmar